



医療法人 鶴亀会

高橋歯科

Takahashi Dental Clinic

(047) 486-9755

高橋歯科の最新情報はホームページから

高橋歯科 八千代市

検索



こんにちは、院長の高橋です。 ついに2017年も残りわずかとなりました。

さて、12月といえば忘年会や大みそか、年賀状の準備などいろいろありますが、中には「クリスマス」を思い浮かべる方も多いのではないのでしょうか？ この時季になると街もイルミネーションやクリスマスソングで

賑わいますが、実は日本でクリスマスを初めて祝ったのは室町時代だそうです。 当時は海外からキリスト教を伝えにきた宣教師がお祝いを催したそうで、初めて日本人主催のクリスマスパーティーが行われたのは最近になってからとされています。 それは明治7年、原胤昭(はら たねあき)という人が開いたもので、キリスト教系の女学校で行われたそうです。 原氏は元幕臣で、同じ年にキリスト教に入信したばかり。 そのせいか、パーティーはずいぶん日本風だったようです。 というのも、天井から吊り下げられた十字架はミカンで作られ、サンタクロースは武士の正装に刀を差してちょんまげのかつらを付けていたとか。 ただ、原氏はこのパーティーを「日本のお祭りのようにしたい」とも言っていたそうで、祖国の文化を取り入れながら異国の文化を馴染ませようとする工夫だったのかもしれないね。

それでは、行事やイベントが多くせわしない時季ですが、体調を崩さないようお気をつけください。 よいお年を！

院長 高橋淳一

高橋歯科では、東京歯科大学 口腔外科より口腔外科専門医を御呼びして口腔がん検診、埋伏歯、嚢胞、舌痛症、口腔乾燥症などの専門的知識を必要とする疾患、今まで大学病院に紹介していた患者様を当院で診ることが出来るようになりました。 口腔がんなど、心配な患者様は、遠慮なくご相談ください。

日本口腔外科学会 認定医 藤本 侑子 先生のがん検診、口腔外科診療日は、**12月8日(金曜日)**と**12月18日(月曜日)**になります。

院長 高橋淳一

診療時間
変更の
お知らせ

月曜、水曜、金曜の診療時間が**午後6時30分まで**と変更になりました。

火曜、土曜は今までどおり**午後6時まで**となります。
よろしくお願いたします。

